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26 CARRÉ OR
Idéalement s i tué au cœur du Carré d’Or et face aux jardins du Casino, cet élégant 
immeuble offre des vues panoramiques sur la Pr incipauté.  
Le 26 CARRE OR est composé de 9 appartements d’exception, dont seul  ce duplex 
est en propriété pr ivée. 
Cette somptueuse propriété de 822 m2 dont 534m2 habitables,  bénéf ic ie de larges 
terrasses exposées Est,  Sud et Sud-Ouest et de vues exceptionnel les sur le Casino et 
ses jardins,  a insi  que la mer et le Palais  Pr incier.   

Volumes généreux, prestat ions luxueuses,  matér iaux nobles et f in i t ions extrêmement 
soignées font de cet appartement un objet rare et remarquable.  Cet appartement est  
équipé d’un système domotique et alarme dernier cr i .

Le choix des matér iaux raf f inés et élégants,  marbres rares,  la i ton, cor ian,  
apparei l lage de marques prest igieuses prouvent le caractère d’exception et la 
recherche de l ’exigence absolue dont le mobi l ier  s igné de prest igieux designers,  
orne cet appartement et lu i  donne un caractère d’exception
Ce bien occupe deux étages complets rel iés par un escal ier  majestueux et par un 
ascenseur pr ivat i f .
Deux niveaux de 267m2 habitables plus 151mé de terrasses chacun avec, à savoir   :
Au 11ème étage, pal ier  pr ivat i f  de 10m2, un majestueux hal l  d’entrée, un immense 
salon de réception, un bar à cocktai ls ,  une sal le à manger,  une cuis ine luxueusement 
équipée, et son espace repas,  un off ice,  une buanderie avec accès pour le personnel 
et d’un toi lette pour les invités,
Au 10ème étage, une magnif ique chambre de maître,  avec dressings Monsieur et 
Madame et sa sal le de bains,  3 chambres avec dressings et sal les de bains en suite,  
et  larges terrasses.

4 larges emplacements de parkings et une cave aménagée et c l imatisée, équipée 
d’ internet et de porte bl indée font part ie de la propriété.  L’accès aux emplacements 
de voiture se fai t  par deux monte-véhicules adaptés aux plus grandes berl ines,  avec 
plateforme tournante pour votre confort
Cette résidence d’exception offre un service de conciergerie et une sécur i té 24/24, 
équipée de caméras et v idéosurvei l lances jour et nuit ,  un service voitur ier  et  un 
emplacement pr ivé devant l ’entrée de l ’ immeuble.
La résidence bénéf ic ie également d’un spa avec piscine intér ieure,  sal le de f i tness,  
sauna et hammam.



26 CARRÉ OR
Nestled in the beauti ful  Casino gardens in the renowned Golden Square,  “26 CARRE 
OR” an exclusive residence, offers ult imate luxury,  pr ivacy and a spectacular sett ing 
with breathtaking views, of  the Pr incipal i ty of  Monaco. 
With only 9 exclusive apartments in “26 CARRE OR”, this  unique duplex,  of  822m2 
with large terrasses,  located on a high f loor,  is  the only one pr ivately owned. A rare 
opportunity as wel l  as an exceptional  investment.
The 10th and 11th f loor are connected by a majest ic marble staircase and pr ivate 
elevator.  
The 11th f loor,  of  267m2 l iv ing area plus 151m2 of beauti ful  terrasse wrapping around 
the apartment,  a long with a pr ivate f loor landing of 10m2, includes an entrance hal l ,  
leading to guest c loakroom, a vast l iv ing room, reception area,  lounge bar,  dining 
room, ent i rely equipped kitchen with off ice and breakfast  area,  laundry room with 
separate entrance for staf f .  
The 10th f loor,  267m2 of l iv ing area plus 151m2 of terrasses includes a majest ic 
master suite with separate walk- in c losets for him and her,  beauti ful  master bathroom, 
3 bedrooms with ensuite dressings and bathrooms. 
This sumptuous and spacious apartment,  with a total  s ize of  822m2, of  which 534m2 
are of l iv ing area,  is  exposed East,  South and Southwest,  with panoramic views of the 
sea, the Casino and i ts  gardens,  and the Palace. 
Prest igious ref ined mater ia ls  include rare marble,  brass,  Corian,  and bespoke, 
luxur ious designer s igned furniture complete this  home, along with a state-of-the-art  
domotique system and alarm. Four spacious car spaces are included, as wel l  as a large 
cel lar ,  complete with AC, WIFI  and armoured door.

“26 CARRE OR” offers 24-hour secur i ty,  valet parking, concierge services,  and video 
cameras.  The pr ivate garage is  accessed by two large car elevators,  and a rotat ing 
platform for your comfort .  A beauti ful  spa, indoor swimming pool,  hammam, sauna 
and f i tness room are for exclusive use for i ts  residents.
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